

# 24Jam

## Hadiri Pengajian KPU Bersholawat, Danramil 06/Wedung Ajak Masyarakat Ciptakan Suasana Aman dan Damai Pemilu 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Dec 21, 2023 - 10:25



*Danramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftakhul Alim menghadiri pengajian KPU Demak Bersholawat Bersama PPK Kecamatan Wedung di halaman balai Desa Tedunan, Kecamatan Wedung, Kabupaten Demak*

DEMAK – Danramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftakhul Alim menghadiri pengajian KPU Demak Bersholawat Bersama PPK Kecamatan Wedung di halaman balai Desa Tedunan, Kecamatan Wedung, Kabupaten Demak, Rabu (20/12/23) malam.

Acara yang bertajuk “Doa Bersama Pemilu Damai Tahun 2024, Pemilu Sarana Integrasi Bangsa” ini diselenggarakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten

Demak, dengan menghadirkan KH. Mujazi sebagai penceramah dan Maulid Nabi bersama hadroh Habib Muhammad Bagir Assegaf.

Ketua PPK Kecamatan Wedung Alfian dalam sambutannya menyampaikan bahwa Pemilihan Umum secara esensi merupakan proses pembelajaran dalam rangka pendewasaan bangsa. Pemilu juga merupakan momentum ujian bagi seluruh elemen bangsa, mengenai seberapa jauh nilai-nilai demokrasi telah menjadi bagian dari jati diri bangsa Indonesia.

Dikatakannya, nilai-nilai demokrasi dimaksud adalah menyelesaikan pertikaian secara damai dan sukarela, menjamin terjadinya perubahan secara damai, pergantian penguasa dengan teratur, sesedikit mungkin unsur paksaan dalam pembuatan, pelaksanaan, dan penegakan keputusan politik, adanya pengakuan terhadap nilai keanekaragaman, adanya pengakuan dan jaminan atas tegaknya keadilan, serta ilmu pengetahuan yang maju.

“Saya percaya, kita semua yang hadir di sini sependapat, bahwa Pemilu Damai adalah sebuah kerja besar yang membutuhkan partisipasi dari seluruh elemen bangsa, mulai dari tataran individu. Pemerintah sendiri, telah senantiasa berkomitmen untuk menjaga kondusifitas dan keamanan selama Pemilu,” katanya.

Sementara Danramil Lettu Inf Miftakhul Alim meminta agar Pemilu Damai tidak semata-mata dimaknai sebagai slogan belaka, melainkan sebagai ikhtiar untuk menciptakan suasana yang aman, kondusif selama seluruh rangkaian tahapan Pemilu.

Danramil juga mengajak seluruh elemen untuk bersama-sama bertanggungjawab menjaga kedamaian selama pelaksanaan Pemilu 2024 tanpa terkecuali. Walaupun berbeda pendapat dengan saudara, rekan, tetangga, jangan sampai terpecah belah dan tetap menjaga persatuan dan keutuhan di tengah masyarakat.

“Mari kita saling bekerja sama. Kami bersama pihak kepolisian selaku tim pengamanan akan berusaha semaksimal mungkin menjaga kondusifitas jalannya Pemilu mendatang. Itu semua tak ada artinya, jika semua lapisan masyarakat tidak turut mendukung suksesnya jalannya Pemilu ini,” pungkas Danramil. (pendim0716).